

Medienmitteilung

Schaffhausen, 14. Juni 2023

Schaffhauser Kantonalbank strafft ihre Geschäftsleitung

Die Schaffhauser Kantonalbank verkleinert ihre Geschäftsleitung und reduziert die Anzahl Mitglieder von sechs auf fünf. Yves Jäckle, Bereichsleiter Beratungs- & Investment-Services und Mitglied der Geschäftsleitung, tritt eine neue Funktion ausserhalb der Bank an.

Die Schaffhauser Kantonalbank verschlankt ihre Strukturen. Der Geschäftsbereich Beratungs- & Investment-Services, der Spezialistenteams zu den Themen Anlegen, private Finanzierungen, Vorsorgen, Erbschaft und Steuern zusammenfasst, wird aufgelöst und in die anderen Bereiche integriert. Damit sollen zentrale Beratungsdienstleistungen näher bei der Kundschaft angesiedelt und das heute notwendige Spezialistenwissen noch direkter zur Verfügung gestellt werden. Die neue gestraffte Unternehmensstruktur gilt ab 1. Juli 2023.

Yves Jäckle, Bereichsleiter Beratungs- & Investment-Services und Mitglied der Geschäftsleitung, hat sich entschieden, eine neue berufliche Herausforderung ausserhalb der Schaffhauser Kantonalbank anzutreten. Der Bankrat und die Geschäftsleitung danken Yves Jäckle herzlich für seinen wertvollen Beitrag zur Stärkung des Anlage- und Beratungsgeschäfts der Bank und wünschen ihm für die Zukunft weiterhin alles Gute.

Weitere Informationen

Ute Schnier
Leiterin Marketing & Kommunikation
Telefon +41 52 635 23 35
ute.schnier@shkb.ch
www.shkb.ch